



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza supera las 11.597 toneladas de carga en el mes de enero

- Supone un 7,5% más que en el mismo mes de 2024

12 de febrero de 2025

El Aeropuerto de Zaragoza ha comenzado el 2025 con un aumento en el tráfico de mercancías en el mes de enero del 7,5% con respecto al mismo mes del pasado año, llegando casi a las 11.600 toneladas, en concreto 11.597.

Igualmente, también ha presentado un aumento en los movimientos de aterrizaje y despegue con respecto a enero de 2024 con 674 (+2,4%), de los que 549 (-4,5%) fueron movimientos comerciales.

En cuanto al número de pasajeros, por el Aeropuerto de Zaragoza han pasado durante el mes de enero 44.040 viajeros (-3,1%). De los 43.898 vuelos comerciales, 15.464 (-0,5%) viajeros se desplazaron en vuelos con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 28.434 (-4,4%) lo hicieron en conexiones con el extranjero.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el primer mes de 2025 con 24.999.784 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 222.696 movimientos de aeronaves, un 3,6% más que en 2024; y transportaron 108.164 toneladas de mercancía, un 5,6% más que en el mismo mes del año pasado.